

# S&P confirma la calificación de riesgo internacional de largo plazo del BCIE

La agencia Standard & Poor's (S&P) confirmó la calificación de riesgo internacional del Banco Centroamericano de Integración Económica (BCIE) "AA", con una perspectiva estable, informó este domingo el organismo financiero regional.

"El considerable nivel de capital exigible de socios altamente calificados, así como un robusto soporte por parte de sus socios, amortiguan las presiones sobre la posición patrimonial de la institución generadas por el apoyo que el Banco ha otorgado a sus países miembros en medio de los efectos económicos adversos por la pandemia de covid-19", según la firma calificadora, indicó el BCIE.

Además, el ente calificador resaltó el soporte de los países socios del BCIE, evidenciado a través del acuerdo de los países fundadores de adelantar pagos de capital enmarcados en el octavo incremento de capital, por alrededor de 191 millones de dólares.

Standard & Poor's también valoró la decisión de analizar el noveno incremento de capital durante la próxima Asamblea de Gobernadores que se celebrará este mismo mes en México.

El incremento de capital le permitirá al BCIE aumentar su capital de 7,000 a 10,000 millones de dólares.

El presidente del BCIE, Dante Mossi, destacó la trascendencia para el Banco de contar durante el presente año con todas sus calificaciones internacionales en el rango de "AA", manteniéndolo como el mejor riesgo de toda América Latina.

Mossi también resaltó el apoyo de los socios del BCIE, reflejado a través de la ejecución del octavo incremento de capital y del reciente acuerdo por parte de los países fundadores de adelantar sus cuotas de capital, así como de analizar un nuevo aumento, por novena vez, los recursos de la institución hasta 10,000 millones de dólares.